

Rendirán homenaje participantes en el Foro de Sao Paulo a luchadores nicaraguenses



La Habana, 17 jul (RHC) Los delegados al XXIII Encuentro del Foro de Sao Paulo rendirán homenaje este lunes en Managua a Carlos Fonseca, Tomás Borge y Santos López, fundadores de la Revolución Sandinista

Colocarán los representantes de los partidos de izquierda y movimientos sociales de América Latina una ofrenda floral en el mausoleo de la Plaza de la Revolución de esa ciudad en tributo a los luchadores por el fin de la dictadura en ese país centroamericano.

La víspera los participantes al Vigésimo Tercer Encuentro del Foro de Saun Paulo respaldaron al Partido Socialista Unido de Venezuela en la búsqueda de una solución pacífica al conflicto fraguado por la ultraderecha.

Más de trescientos delegados e invitados de 32 países del orbe debatirán hasta el próximo martes en la capital de Nicaragua acerca de los desafíos de la izquierda y los caminos para continuar las transformaciones iniciadas en la región.

El Foro de Saun Paulo fue fundado por el líder histórico de la Revolución Cubana, Fidel Castro, y el entonces dirigente sindical y futuro presidente brasileño, Luiz Inácio Lula Da Silva, en mil 990 para congregar a la izquierda latinoamericana, tras el derrumbe del campo socialista y el avance del neoliberalismo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/135694-rendiran-homenaje-participantes-en-el-foro-de-sao-paulo-a-luchadores-nicaraguenses>



Radio Habana Cuba